



11月 おいすかだより

2021年11月18日発行



お陰様で保育再開に向けての一か月の検査期間が無事に終了し、1週間に3日の対面保育、2日のオンライン保育を行っています。

対面保育では思い切り園庭で遊ぶことが出来るよう心がけて

いますが、今は子どもたちの他に、兎の「チーズ」と「ナッツ」が加わり賑やかです。現在は2歳児からの縦割り保育のため、年長の子どもたちが小さい友だちのケアをし、小さな子どもたちはお兄さんお姉さんから多くを刺激を受けて学んでいます。幅広い年齢の子どもたちの多様な興味・関心を一つに集約していくことは容易なことではありませんが、子どもたちの関心をプロジェクト活動として発展させて保育者も一緒に取り組んでいます。昨年末は一年の保育の集大成としてインドネシア教育文化省主催のバティック染めコンテストに挑戦し、バティック染めの様々な工程から子どもたちは豊かに学びました。子どもたちのデザインや色彩に対して高い評価と思いがけず賞までいただき感無量でした。今年も教育文化省のコンテスト等の催しがあればぜひ挑戦したいと考えています。

上の画像は、先月末のハロウィーンの仮装の様子です。子どもたち自身が考えた衣装です。小さい子どもたちは写っていませんが、年長の子どもたちの仮装に、小さい子どもたちも大いに刺激を受けていました。

なお、幼稚園固定電話がつながりました。+62 21 7814700 です。

【11月 おたのしみかい】

11月の「おたのしみかい」は、27日(土)ジャカルタ時間10時30分(日本時間12時30分)からです。みんなで集まりましょう！

右の画像は、雨期に入り、どんよりとしたジャカルタの空です。

下の画像は、「チーズ」と「ナッツ」です。2羽が園庭を走る動画も、どうぞお楽しみください。



<https://drive.google.com/file/d/1CFaSeNkq19TqTOuwFwLT8nBqKXgMfNZg/view?usp=sharing>